

**GAMBARAN PENDERITA HIPERTENSI
DI RUMAH SAKIT IMMANUEL BANDUNG PERIODE
JANUARI-DESEMBER TAHUN 2014**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**DINAR DWI RESTIKA AGUSTIN
1210214**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2015**

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena dengan rahmat dan karunia-Nya saya dapat menyelesaikan dengan sebaik-baiknya Karya Tulis Ilmiah dengan judul : GAMBARAN PENDERITA HIPERTENSI DI RUMAH SAKIT IMMANUEL BANDUNG PERIODE JANUARI-DESEMBER TAHUN 2014.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung. Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. July Ivone, dr.,MKK.,MPd.Ked, selaku pembimbing utama dan Teresa Lucretia, dr.,M.Kes, selaku pembimbing kedua yang telah membimbing saya untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini dengan memberikan banyak masukan, kesabaran dan motivasi.
2. Kedua orangtua saya Agun Guntoro., SH., M.si dan Ade Rosmiati serta kakak saya Oka Resta Pratama., STP, yang selalu memberikan doa, bantuan, serta motivasi dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Petugas di bagian Rekam Medik Rumah Sakit Immanuel Bandung yang telah membantu saya untuk mengambil data rekam medik pasien hipertensi dan memberi dukungan dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Aprilia P, Arihta W, Vania M, Astri Fitran W, Lala D, Elizabeth C, Naurah A, kak Amanda H, dan teman-teman lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu namanya yang telah memberikan dukungan dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Teman-teman satu bimbingan Jeanatasia K, Naysha J, Delby L, dan teman-teman lainnya yang telah memberikan dukungan dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Rekan-rekan angkatan 2012 yang selalu memberikan dukungan dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca agar kelak dapat dilakukan penelitian yang lebih baik.

Akhir kata, penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan, baik para peneliti, pembaca, pihak fakultas, penulis sendiri, dan tentunya akan bermanfaat bagi perkembangan ilmu kedokteran.

Bandung, September 2015

Dinar Dwi Restika Agustin